

Defensa mantendrá abierta la academia militar de Talarn

Impartirá los estudios más básicos y sus alumnos tendrán que recurrir a otros centros para complementar la formación

25/05/2012.- LAVANGUARDIA.COM

Talarn. (Redacción).- Finalmente la actividad **militar** se quedará en **Talarn** de cara al curso que viene. Así lo ha confirmado la subdelegada del Gobierno en Lleida, **Inma Manso**, basándose en un comunicado del Ministerio de Defensa. Aún así, la Academia General Básica de Suboficiales (AGBS) sólo impartirá los estudios de primer grado, que tienen lugar entre los meses de septiembre y diciembre. Para completar la formación, sus alumnos tendrán que acudir a otros centros del país - para tener el segundo grado-. Se desconoce si las instalaciones del Pallars acogerán otro tipo de cursos alternativos.

El anuncio de Manso pone fin a la incertidumbre sobre el futuro de la academia, desde finales del mes de marzo. Cabe destacar que la reducción de actividad era una de las opciones que algunas fuentes pronosticaban para el curso que viene. En estos momentos, se generan hasta 800 puestos de trabajo -directos e indirectos- en la comarca del Pallars Jussà. Por su importancia, el territorio se ha unido en los últimos meses para defender su continuidad con actos como recogidas de firmas -más de 5.000- y la creación de una plataforma ciudadana que defendía la creación de una universidad en las instalaciones.

25-05-2012 / 17:00 h EFE

El Ministerio de Defensa ha asegurado hoy que la Academia General Básica de Suboficiales del Ejército de Tierra ubicada en la localidad leridana de Talarn mantiene su actividad docente sin ningún tipo de modificación de la tarea que ha desarrollado hasta ahora.

Defensa ha ratificado así la vigencia de las labores de enseñanza de esta Academia después de las informaciones en las que se había apuntado al cierre del centro.

El propio ministro de Defensa, Pedro Morenés, reconoció el pasado mes de marzo que había pedido al Ejército de Tierra revisar qué centros de formación eran "absolutamente necesarios y con gran utilización" y cuáles no lo son para que pudieran ser "congelados".

No obstante, Morenés señaló que la decisión de cerrar Talarn no estaba tomada, y hoy el Ministerio de Defensa, en un comunicado, ha reiterado que seguirá con su actividad docente.

De este modo, los suboficiales que ingresen en las convocatorias de este año seguirán realizando el periodo inicial de formación general básica en esta academia.

Cuando concluya esa formación, los alumnos se trasladarán a las academias de especialidades, donde continuarán con los planes de estudios de la enseñanza militar de formación y los correspondientes a la titulación de técnico superior de formación profesional.

Tras conocer esta decisión, el alcalde de Talarn, Lluís Oliva, ha mostrado su satisfacción por la misma aunque ha alertado de que "se ha ganado la batalla pero no la guerra".

"Estamos muy contentos porque hemos conseguido que se mantengan los estudios de Suboficiales, que tienen duración de septiembre a diciembre, pero ahora tenemos que conseguir que los estudios no reglados que se imparten en el centro, y que se imparten durante el resto del curso académico, se mantengan, porque si no la continuidad de la academia en un futuro peligrará igualmente", ha explicado.

Ante la hipótesis del cierre, diversas entidades y asociaciones de la comarca leridana de Pallars Jussà constituyeron una plataforma para defender la permanencia del centro, ya que, según el alcalde de Talarn, Lluís Oliva, habría supuesto la pérdida de ochocientos puestos de trabajo (300 directos y 500 indirectos).